

# Apfeltag an Nenndorfer Mühle

**VERANSTALTUNG** Pomologe stellte alte Obstbaumsorten vor

**NENNDORF/AH** – Morgen, 3. Oktober, findet auf dem Mühlen-gelände rund um die Nenndorfer Mühle der traditionelle Apfelmarkt statt.

Die Mühlenfreunde Holtriem unter ihrem Festausschussvorsitzenden Wilhelm Klaassen mit seinem bewährten Team haben sich wieder etwas Besonderes einfallen lassen. In der Zeit von 11 bis 17 Uhr wird reges Marktreiben

herrschen. Angeboten wird ein bunter Apfelmarkt mit Obstverkauf von der Obstplantage Dr. Enno Poppinga, Dornum.

Der Pomologe Hermann-Joseph Bohne stellt neue und alte Obstbaumsorten vor. Es gibt frischen Saft von Äpfeln der Holtriemer Streuobstwiesen, die von den Westerholter Schulkindern unter fachkundiger Leitung angelegt wur-

den. Für Feinschmecker haben die Vereinsmitglieder, Freunde und Unterstützer Apfelkuchen gebacken und ein umfangreiches Buffet mit Tee und Kaffee zusammengestellt. Auf dem Kreativmarkt werden Töpfer-, Schmiede-, Drechsler- und Handarbeiten zum Kauf angeboten.

Im Mittelpunkt steht die Nenndorfer Mühle. Die freiwilligen Müller werden die Besucher fachkundig durch die Mühle führen und bei ausreichendem Wind Korn mahlen. Für Kinder stehen Steintrogmühlen und Mehlsiebe zur Verfügung, so dass jedes Kind sein Tütchen Mehl selbst produzieren kann. Mit der elektrischen Getreidemühle kann frisches Vollkornmehl zum Brotbacken gemahlen werden.

Für die Nenndorfer Mühle ist 2015 ein Jubiläumsjahr. Vor 165 Jahre wurde der Mühlenneubau in Betrieb genommen. Heute ist die Mühle ein geschütztes Bauwerk mit zwei funktionierenden Mahlgängen und einem Peldegang. Die freiwilligen Müller betreiben und unterhalten die Mühle nach alter Tradition.

→ @ [www.muehle-nenndorf.de](http://www.muehle-nenndorf.de)



Die Mühlenfreunde Holtriem laden morgen, 3. Oktober, von 11 bis 17 Uhr zum Apfeltag ein.

BILD: THEO DE VRIES

**Anzeiger für Harlingerland 02.10.2015**